



- PORT DE PASSAY
44118 LA CHEVROLIERE
- Téléphone :
06 79 65 63 67
- [Contacter par mail](#)
- [Site web](#)

L'Observatoire ornithologique de la Réserve naturelle régionale, située à l'entrée de la réserve à Passay (La Chevrolière) propose des visites commentées à la belle saison. Un agent de la Fédération française départementale des chasseurs de Loire-Atlantique, gestionnaire du site, vous dévoilera tous les secrets de la réserve, du lac de Grand Lieu, et de ses oiseaux.

Visite le week-end (de mi-mai à début novembre):

Tarifs pour l'observatoire : Adulte : 3€, 6 à 18 ans : 1€, -6 ans : Gratuit.

Départs les samedis et dimanches à : 14h30, 16h et 17h30

Réservation : NON / tickets à prendre sur place auprès de l'animateur

Durée de la visite : 1h30

Lieu des départs : LA CHEVROLIERE (44410) Village de Passay Au parking, suivre le fléchage "observatoire ornithologique".

Nombre de visiteurs : Maximum 25 personnes (Les premiers arrivés !)

Sortie crépusculaire (juillet et août):

Tarifs pour l'observatoire : Adulte : 3€, 6 à 18 ans : 1€, -6 ans : Gratuit.

Date et Horaire : Les mercredis soirs, à 21h en juillet et à 20h30 en août.

Réservation : OUI / Réservation au 06.79.65.63.67 ou par [mail](mailto:observatoiregrandlieu@gmail.com) :

observatoiregrandlieu@gmail.com

Durée de la visite : 1h30 Lieu des départs : LA CHEVROLIERE (44118) Village de Passay. Au parking, suivre le fléchage « observatoire ornithologique »

Nombre de visiteurs : Maximum 25 personnes (sur réservation)



Ornithological Observatory of the Regional Nature Reserve. A guided visit in french by the agents of the Loire-Atlantique Departmental French Federation of Hunters, who manage the site, will reveal all its secrets to you.

Visits in French.

Visit on the weekend :

Prices for the observatory: Adult: 3 € / 6 to 18 years old: 1 € / -6 years old: Free.

Departures on Saturdays and Sundays at : 2:30 pm, 4:00 pm and 5:30 pm

Reservation: NO / tickets to be taken on the spot from the activity leader.

Duration of the visit: 1:30

Departure point: LA CHEVROLIERE (44410) Village of Passay At the car park, follow the signs for the "ornithological observatory".

Number of visitors: Maximum 25 people (First to arrive!)

Twilight exit :

Rates for the observatory: Adult: 3 € / 6 to 18 years old: 1 € / -6 years old: Free.

Date and Schedule: Wednesday evenings on July at 9:00 pm and on August at 8.30 pm.

Reservation: YES / Reservation at 06.79.65.63.67 or by email:

observatoiregrandlieu@gmail.com

Duration of the visit: 1h30 Departure point: LA CHEVROLIERE (44118) Village of Passay. At the car park, follow the signs for the "ornithological observatory".

Number of visitors: Maximum 25 people

A lire aussi

- [Observatoire Ornithologique, Offre pédagogique](#)